
平成22年度 第２回理事会開催される 

 

去る 11月８日(日)午後１時より、札幌市内のホテルにおいて本協会理事会が

開催された。 

議題は、過日の代議員会から今日までの経過報告と来年開催する「集い2010

上川ブロック大会」などについてなど協議された。 

会議では、まず理事各位に委嘱状の交付を新監事、新理事が代表して坂井会

長から渡された。 

来年の「集い2010上川ブロック大会」については、開催地を全国的にラベ

ンダーで有名な「上富良野町」で執り行うことで準備を進めており、時期につ

いては７月３日(土)を予定しているとの上川ブロックからの理事より報告があ

った。 

また、本協会の理事定数についても現状の加盟団体会員の減少傾向にあるこ

とから、今後、検討・協議していくことが確認された。 

 次号のシュプールNo.38の製作については、No.35の 130ページ程度で製

本し、できるだけ早めに会員などへの原稿依頼をすることで確認した。 

 

～坂井会長挨拶～ 

賑やかなスキー界を期待

したので、皆さんの忌憚のな

い ご 意 見 を お 願 い し ま

す・・・・ 


